

"Operación Limpieza", en Tucumán**Hasta Ahora el Combate a la Guerrilla Había Sido Policiaco**

BUENOS AIRES, 9 de febrero (AFP, AP y AFP)—El gobierno justicialista de la Presidenta María Estela Martínez anunció hoy la participación de las fuerzas armadas en la lucha contra los guerrilleros, señalando que "la defensa del gobierno popular es una tarea de todos los argentinos".

El comunicado, dado a conocer por la Secretaría de Prensa de la Presidencia, precedió por escasos minutos a otro de la V Brigada de Infantería, con base en Tucumán, que anunció una gran operación "limpieza" en dicha provincia.

El comunicado presidencial señala que "Argentina marcha hacia su destino de potencia. Es nuestro el triunfo. El triunfo del pueblo". Añade, al mismo tiempo, que "hay quienes pretenden que sigamos sometidos. Es la subversión que responde a intereses foráneos".

Añadió que el "Poder Ejecutivo, fiel intérprete del mandato que le confirieron las mayorías populares, ha decidido la intervención del ejército en la lucha contra la subversión apátrida".

Hasta ahora, la represión antiguerrillera había estado a cargo de las fuerzas policiales, secundadas eventualmente por el apoyo logístico del ejército, el que no había participado directamente, excepto en aquella gran operación de Catamarca donde murieron 19 guerrilleros del ERP, razón por la cual se desató la "indiscriminada venganza" de éstos, que amenazaron matar a 19 oficiales.

Junto a las fuerzas policiales y de seguridad y las demás fuerzas armadas, el ejército defiende los legítimos intereses del pueblo frente a quienes desconocen sus derechos esenciales. La de-

fensa del gobierno popular es una tarea de todos los argentinos. Combatir a los enemigos del pueblo se convierte así en un imperativo de la hora actual", concluye el comunicado oficial.

El otro anuncio del ejército en Tucumán está firmado por el general de brigada Edgardo Villas, y justifica el enorme operativo iniciado, diciendo que es para "restituir la tranquilidad a los habitantes de la zona suroeste de esta provincia, alterada por el accionar de delinquentes subversivos".

Entretanto, en la provincia de Misiones, donde el próximo 13 de abril se realizarán elecciones para elegir gobernador y vicegobernador, más los legisladores provinciales y autoridades municipales, se anunció hoy la creación del Partido Descamisado, integrado por gran cantidad de dirigentes del peronismo de izquierda, los que señalaron que ya nada podían esperar del Partido Justicialista. "Desde la muerte de Perón, los peronistas quedamos desamparados. Quienes se proclaman sus sucesores olvidan la frase del caudillo, quien afirmó que «mi único heredero es el pueblo»", señaló.

La izquierda peronista rompió formalmente con la tercera esposa de Perón, Isabelita, como culminación del acercamiento del gobierno hacia la derecha.

Se estima que el Partido Descamisado arrastrará a gran parte de los partidos izquierdistas argentinos, pero no se sabe si los comunistas, los más organizados del país, integrarán el frente. Igualmente se dijo que el ex Presidente, Héctor Cámpora, junto a cinco ex gobernadores provinciales, apoyarán al nuevo partido.

Lanza Argentina a sus Fuerzas Armadas Vs. la Guerrilla Terrorista

BUENOS AIRES, Feb. 9-AP. El gobierno decidió hoy la participación del ejército en la lucha contra la subversión guerrillera diciendo que "la defensa del gobierno popular es una tarea de todos los argentinos".

El anuncio lo hizo la secretaria de Prensa de la Presidencia en forma sorpresiva, aún cuando la semana anterior había trascendido que el poder ejecutivo se aprestaba a definir el papel que tendrían las fuerzas armadas en la acción antisubversiva.

La oleada de violencia, que el año anterior provocó unas 200 víctimas, este año ha decrecido en parte a pesar de algunos episodios que se han producido en los últimos días, entre ellos el asesinato de un ejecutivo y el secuestro de otro. El anuncio coincidió con el comienzo en la provincia de Tucumán, 1.800 kilómetros al norte de Buenos Aires, de un operativo militar en procura de encontrar campamentos de extremistas del ultra izquierdista "Ejército

Revolucionario del Pueblo" (ERP).

La participación del ejército se anunció mientras la presidente María Estela Martínez de Perón descansa en San Carlos de Bariloche, 2.000 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El gobierno dijo que Argentina "marcha hacia su destino de potencia.

Es nuestro triunfo, el triunfo del pueblo", pero acotó que "hay quienes pretenden que sigamos sometidos. Es la subversión que responde a intereses foráneos".

Efectivos militares y policiales lanzaron hoy una ofensiva en un intento por destruir campamentos guerrilleros que estarían en la zona boscosa de la provincia de Tucumán, en el norte de Argentina.

Los bosques tucumanos fueron siempre un reducto de guerrilleros principalmente del ultraizquierdista ERP.

El año anterior hubo varias operaciones militares, pero no se informó de éxitos alcanzados.